

Evo Morales met en exergue les valeurs de Fidel Castro



La Havane, 13 août, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a mis en exergue le courage et la solidarité de Fidel Castro, à l'occasion aujourd'hui du 92e anniversaire de sa naissance.

Dans un twitt, le président bolivien a souligné qu'avec son génie, sa capacité et son courage, Fidel a rendu la dignité au peuple cubain, vaincu l'impérialisme et montré au monde ce qu'est la solidarité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/168895-evo-morales-met-en-exergue-les-valeurs-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba